

# *Aprueba consejo de seguridad de la ONU resolución contra el terrorismo*

---



Naciones Unidas, 28 mar (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU aprobó por unanimidad una resolución que busca cortar los flujos para el financiamiento de las organizaciones terroristas y en ese sentido, pide mayor cooperación internacional.

Según el jefe de la Oficina de Lucha contra el Terrorismo de Naciones Unidas, Vladimir Voronkov, el documento se presenta en un momento crítico pues las agrupaciones terroristas y extremistas se siguen beneficiando de flujos financieros, de manera legal e ilegal.

El funcionario advirtió que ante ese fenómeno, es necesario prestar mayor atención a cómo se obtienen esos fondos y la resolución aprobada este jueves recoge en un mismo texto acciones y requisitos a seguir.

Insistió en la necesidad de identificar acciones dirigidas a reprimir el financiamiento a los terrorista y ayudar a los países a crear las capacidades para enfrentar el problema.

Voronkov afirmó que la Oficina de Lucha contra el Terrorismo de Naciones Unidas está dispuesta a jugar un papel más fuerte con el fin de poner en práctica la nueva resolución aprobada por el organismo.

El representante permanente de Venezuela ante la ONU, Samuel Moncada, denunció los recientes actos terroristas cometidos contra su país para dañar infraestructura vital como la del sistema eléctrico.

Al intervenir en una sesión abierta del Consejo de Seguridad, el diplomático reafirmó el compromiso de su nación con la lucha contra el terrorismo y su financiamiento.

Los ataques de hace unos días al sistema eléctrico de Venezuela y también contra el jefe de Estado, Nicolás Maduro, como ocurrió en agosto de 2018 cuando se perpetró un magnicidio frustrado, resultan una flagrante violación de la resolución 2341 de este mismo Consejo de Seguridad, afirmó Moncada.

Además, apuntó que las actividades terroristas contra Venezuela son planificadas, instigadas, ejecutadas y financiadas con recursos robados a la nación suramericana como parte de una campaña de agresión que cuenta con el apoyo de potencias extranjeras.

Estas políticas y prácticas representan una amenaza para la paz y la seguridad tanto internacionales como de mi país, resaltó el embajador venezolano.

Asimismo, solicitó al Consejo de seguridad que exija que sus resoluciones se implementen a cabalidad y que rechace el uso de prácticas terroristas como un arma contra legítimas instituciones de Gobierno.

Cuba también condenó la práctica nociva, ilegal y violatoria de los principios de la Carta de la ONU de determinados Estados, que financian, apoyan o promueven actos terroristas y subversivos dirigidos a atacar contra el orden constitucional de otros países con el fin de imponer “cambios de régimen”.

Para ello recurren incluso, al mal uso y abuso de las modernas tecnologías de la información y las comunicaciones como herramienta para tergiversar y manipular la realidad en aras de imponer sus intereses, detalló la embajadora cubana Ana Silvia Rodríguez.

En ese contexto, reiteramos nuestra más enérgica condena al sabotaje contra el sistema eléctrico de Venezuela, que constituye un acto terrorista dirigido a dañar a la población indefensa de toda una nación, agregó.

Quien utilizar al pueblo venezolano como rehén de la guerra no convencional desatada por Estados Unidos contra el Gobierno legítimo de Nicolás Maduro, dijo.

La comunidad internacional tampoco puede aceptar que bajo la bandera de una supuesta lucha contra el terrorismo, determinados Estados cometan actos de agresión, menoscaben la soberanía nacional, se inmiscuyan en los asuntos internos de otros y violen los derechos humanos, añadió.

Rechazamos de manera firme los dobles raseros, la selectividad política y los actos unilaterales de algunas naciones que pretenden certificar conductas y elaborar listas políticamente motivadas y contrarias al derecho internacional, subrayó.

Todo esto socava la autoridad de la Asamblea General de ONU en la lucha contra el terrorismo, alertó la embajadora cubana.

Cuba se suscribió a la declaración efectuada por Venezuela a nombre del Movimiento de Países No Alineados, la cual expresa el compromiso de ese bloque a combatir el terrorismo internacional.



**Radio Habana Cuba**